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Anfrage 
 
der Abgeordneten Bgdr JUNG, SCHEIBNER 
und Kollegen 
an den Bundesminister für Landesverteidigung 
betreffend Fahrzeugausstattung/Nachbeschaffung 
 
Aus der Truppe werden immer wieder Beschwerden über Probleme bei der Fahrzeugausstat - 
tung/Nachbeschaffung an die Abgeordneten herangetragen. 
 
In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten folgende 
 

Anfrage 
 
1.  Wie viele KFZ wurden in den Jahren 1998 bzw. 1999 ausgeschieden, aufgeschlüsselt 
     nach: 
     1.1 PKW 
     1.2 LKW 
 
2.  Wie viele KFZ wurden in den Jahren 1998 bzw. 1999 nachbeschafft, aufgeschlüsselt 
     nach: 
     2.1. PKW 
     2.2. LKW 
 
3.  Wie viele ausgeschiedene KFZ wurden versteigert oder sonst veräußert? Welcher Ge - 
     samterlös wurde daraus erzielt, und wurde dieser ins Heeresbudget aufgenommen oder an 
     das Finanzministerium überwiesen? 
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